



Les services spéciaux ukrainiens ont interpellé le métropolite Arsène, supérieur de la laure de la Dormition de Sviatogorsk



Service de communication du DREE, 24.04.2024. Des représentants des services spéciaux ukrainiens sont venus arrêter le métropolite Arsène de Sviatogorsk à la laure de la Dormition de Sviatogorsk le 24 avril, bloquant l'accès au monastère.

« En ce moment, le monastère est bloqué, l'accès en est interdit aux fidèles. Le supérieur de la laure, le métropolite Arsène de Sviatogorsk, a été interpellé par les forces de l'ordre et emmené à Slaviansk », est-il précisé dans une information publiée sur le site de l'Union des journalistes orthodoxes.

Le 23 septembre 2023, la police et les services spéciaux avaient déjà bloqué la circulation à des bus et des voitures de pèlerins se rendant à la laure pour fêter les saints patrons du monastère.

Le Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias a publié une

déclaration sur l'arrestation de Mgr Arsène, appelant les organisations internationales de défense des droits de l'homme à prendre des mesures pour faire connaître cette nouvelle violation de la liberté religieuse par les autorités ukrainiennes.

« Les violations des droits des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne ont pris une dimension massive et s'effectuent à découvert, des clercs et des laïcs en sont victimes, dont la seule faute est de ne pas vouloir rejoindre la structure quasi-religieuse dénommée « église orthodoxe d'Ukraine », créée par l'État ukrainien avec le soutien du Patriarcat de Constantinople », est-il précisé dans la déclaration.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91693/>